

100 Jahre BRC Semper (1925 – 2025)

Juni 2025 - LVM Bahn



Im Juni 2025 fand an mehreren Tagen die LVM – Bahn im Berliner Velodrom statt, bei der unser Mitglied Johannes Ahrweiler / Elite-Amateur teilnahm. Im Zuge der LVM wurde Madison, Punktefahren, Ausscheidung und Omnium ausgefahren. Einen passenden Madisonfahrer zu finden ist wahrlich nicht immer einfach, aber es funktionierte. Johannes konnte mit Marius Timme von der NRVg Luisenstadt 1910 e.V. ein Team bilden. Einfach war dieses Rennen nicht,

aber die beiden konnten sich trotzdem behaupten. Sie schafften es für sich den Titel zu holen. Die Freude war groß, man hatte eigentlich nicht damit gerechnet. Warum? Ein anderer Berliner Fahrer fuhr mit einem Partner aus einem anderen Bundesland zusammen. Und dass, ist für eine LVM nicht zulässig. Somit wurde aus dem 2. ein 1. Platz. Über einen 2. Platz hätten wir uns auch sehr gefreut. Das breite Grinsen, vor Freude stand Johannes und Marius ins Gesicht geschrieben. Beim Punktefahren war Johannes auf Grund des Berliner Meister Titels (würde ich sagen) recht gut drauf, ich würde behaupten, dass es sein bestes Rennen bisher war. Er fasste sich ein Herz, fuhr auf einmal los und riss ein recht großes Loch zum Feld. Ich dachte nur „Was macht er denn da? Das schafft er nicht.“ Weit gefehlt, das Feld hat sich nur angesehen und ging wohl davon aus, dass er es nicht schafft und sie ihn wieder einholen. Meine Anfeuerung war recht lautstark. Ich konnte es selbst nicht glauben. Für einen Rundengewinn hat es leider nicht gereicht. Am Ende wurde er doch tatsächlich 2. der Berliner Meisterschaft im Punktefahren. Im Ausscheidungsfahren hatte Johannes nicht so viel Glück und wurde 5. der LVM.



Taktisch ist er etwas unklug gefahren. Im Omnium

bestehend aus Temporunden, Ausscheidung, Scratch, Punktefahren, waren seine Körner etwas verbraucht, so dass er leider hier nur insgesamt den 6. Platz erreichte.

M. Gassel